

Fuente: jakueke

Fecha: 24 de febrero de 2009

Título: Banco de leche será realidad luego de años de espera.

Link: <http://www.jakueke.com/articulo.php?ID=8538>

Banco de leche será realidad luego de años de espera.



Después de cuatro años que el Ministerio de Salud aprobó el proyecto para la realización de un Banco de Leche Humana en nuestro país. La Agencia de Cooperación y el Ministerio de Salud del Brasil, donaron los equipos de alta tecnología por valor de 80.000 \$ que eran necesarios para la apertura del mismo. El Banco tendrá como sede inicial el Hospital Materno Infantil de San Pablo, desde el mes de marzo, y proveerá leche pasteurizada aproximadamente a 500 niños prematuros por mes. Con este emprendimiento, nuestro país se integra a la Red Latinoamericana de Banco de Leche.

Según Fran Novac, perito brasileño quien días atrás estuvo recorriendo el hospital dijo, que el local cumple con todas las especificaciones técnicas para su apertura. La Dra. Silvia Silva de Checo. Coordinadora del BLH de Paraguay conversó con Radio Viva esta mañana, y señaló que el Banco de leche humana es un centro especializado donde la leche donada por algunas madres se recibe, se procesa, se almacena y se distribuye según indicación médica, a niños enfermos que no pueden recibirla de sus propias madres. Tanto la donación como la dispensación son gratuitas.

Añadió que la ayuda llega un poco tarde, "porque otros países cuentan con casi 200 BLH y nosotros habilitaremos la primera". Checo dijo, "Antes de la apertura los profesionales médicos que trabajaran en el Banco de Leche Humana serán capacitados por expertos brasileños, ya que Brasil es uno de los países que cuentan con mas BLH".

La selección de las donantes, la recogida y almacenamiento de la leche en condiciones óptimas y su pasteurización previa al consumo, junto con estrictos controles de calidad, otorgan a la leche humana donada la seguridad y los beneficios que ofrece la leche materna.

La lactancia natural es el mejor alimento para cualquier niño, especialmente si está enfermo o es prematuro. Despues de la leche de su propia madre, la leche humana donada es la mejor opción para esos bebés porque se asimila mejor que la fórmula artificial, les protege de infecciones y mejora sus posibilidades de recuperación, supervivencia y desarrollo

La leche donada procesada, se distribuye solo por prescripción médica para las siguientes condiciones: prematuros, mal absorción, intolerancia a otros alimentos, deficiencias inmunológicas, anomalías congénitas, nutrición post- operatoria

Por ultimo menciono, la importancia de saber quienes pueden ser donantes: toda madre lactante saludable luego de ser evaluada físicamente y a través de un cuestionario puede ser una posible donante.

Quien no pueden ser donante es aquella madre que:

1. ha recibido transfusión de sangre en los últimos 12 meses
2. ha sido recipiente de transplante en los últimos 12 meses
3. que se ha hecho un tatuaje o algún tipo de perforación en los últimos 12 meses
4. que ingiere más de 2 onzas de licor al día

5. que utiliza algún tipo de medicamento rutinariamente
6. que utiliza megadosis de vitaminas o productos herbales
7. que es vegetariana
8. que fuma
9. que utiliza drogas ilegales
10. que sufre una infección crónica (HIV, HTLV, TB, hepatitis, cáncer)
11. su compañero sexual se ha hecho un tatuaje o algún tipo de perforación en los últimos 12 meses
12. su compañero sexual ha estado en riesgo o sufre de una infección crónica.

Fuente: jakueke.com